



STADT AKEN (ELBE) DER BÜRGERMEISTER

Aken (Elbe), 01.06.2022
Bürgerinformation Nummer 16/2022

Sport und Spiel und viele Kindertagsüberraschungen in der Wasser- und Schifffahrtsstadt Aken (Elbe)

Anlässlich des alljährlichen internationalen Kindertages am 01. Juni hatten sich die Lehrer und Erzieher der Akener Kindertagesstätten, des Hortes sowie der Grundschule „Werner Nolopp“ wieder zahlreiche Überraschungen einfallen lassen.

Auf dem Gelände des Elbesportparks organisierten die Lehrerinnen der Grundschule „Werner Nolopp“ mehrere Wettkämpfe der Bundesjugendspiele 2022. Neben dem 50-Meter Sprint standen die Disziplinen Weitwurf und Weitsprung auf der Tagesordnung. Gekrönt wurde das Sportfest von einem 400-Meter Wettlauf der Klassenstufen eins bis vier. Mit einem dreifachen donnerndem „Sport frei!“ begrüßte Aken's Bürgermeister, Jan-Hendrik Bahn, die rund 240 Sportlerinnen und Sportler am Mittwochmorgen. Auch er dankte den Lehrkräften sowie den Aktiven des Fußballvereins FC Stahl Aken e.V. für die Organisation der Veranstaltung und hatte für die Grundschüler eine kleine Stärkung vorbereitet.

Für das Stadtoberhaupt und das wuschelige Stadtmaskottchen der Stadt Aken (Elbe), Elbi, ging es dann weiter in die vier Kindertageseinrichtungen der Stadt sowie in den Hort der Grundschule „Werner Nolopp“. Mit im Gepäck hatten die Beiden einen Kofferraum voll Eiscreme. Alljährlich besucht der Akener Bürgermeister anlässlich des Weltkindertages die Einrichtungen der Stadt, um den Jüngsten eine kleine Freude zu bereiten.

Die Stadtverwaltung Aken (Elbe) wünscht allen Kindern einen wunderschönen internationalen Weltkindertag!

„Ihr seid unsere Zukunft, darauf sind wir stolz!“

Pressestelle
Stadt Aken (Elbe)
034909/80417